
Frau Kau fragt, ob die Einnahmen aus Parkgebühren jährlich eingegangen sind oder im 
angegebenen Zeitraum insgesamt einmalig eingegangen sind. Herr Sterzenbach antwortet, dass 
sich die Einnahmen auf Durchschnittswerte pro Jahr beziehen. 
 


